



PLACE DE LA LIBERTÉ

autrefois Place des Terreaux

Sous l'ancien régime, ce lieu était le jardin des Lazaristes, Seigneurs de Mornant. Le 19 juillet 1789, les Mornantais rasèrent les murs de ce que l'on appelait le «grand jardin» et transformèrent l'endroit en place publique. On distingue encore au fond de place, à côté de l'Hôtel Bajard, l'ancien pigeonnier du château (tour carrée). Lors de la construction de la Poste, la place a été ouverte dans sa partie nord.

À la fin du XIX^e siècle, la place fut agrémentée d'une fontaine. Celle-ci fut déplacée en 2006 lors d'un réaménagement qui sépara la place de la fontaine de la «place des arbres» plantée de platanes et entourée de murets de pierre.

Under the monarchy, this place was the garden of the Lazarists, Lords of Mornant. On 19 July 1789, the people of Mornant razed the walls of what was called the «great garden» and transformed it into a public square. You can still make out, at the back of the square, next to the Hôtel Bajard, the castle's former dovecote (square tower). During the construction of the Post Office, the square was opened up on its northern side.

At the end of the 19th century, the square was embellished with a fountain. This was moved in 2006 during a redevelopment that separated the square with the fountain from the «tree square», planted with plane trees and surrounded by low stone walls.



Par lettres patentes du 17 février 1596, le roi Henri IV donne à Mornant le titre de ville et établit trois foires et un marché hebdomadaire. Ce marché se tient encore tous les vendredis sur la place. Depuis 2018, le dimanche matin un petit marché de producteurs locaux est venu compléter celui du vendredi.

By letters patent of 17 February 1596, King Henry IV gave Mornant the title of town and established three fairs and a weekly market. This market is still held every Friday on the square. Since 2018, on Sunday morning, a small market of local producers has complemented the Friday one.

